

# BOLETÍN INFORMATIVO JUNIO 2025.



ESTE BOLETIN FUE CREADO POR LA DIRECCION DE RELACIONES PUBLICAS.

[WWW.AYUNTAMIENTOSDO.GOB.DO](http://WWW.AYUNTAMIENTOSDO.GOB.DO)

# ASAMBLEA DE BLOQUES:

ALCALDÍA SDO, REALIZA ASAMBLEA DE BLOQUES, PROCESO DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025.

Santo Domingo Oeste 01 de junio de 2025.

Con la participación de los Delegados de las diferentes comunidades y sectores, Autoridades Municipales y Representantes de FEDOMU, fue realizada este sábado 31 de mayo, desde las diez de la mañana, en el club de Ciudad Agraria, la Asamblea de Bloques, del proceso para el Presupuesto Participativo 2025.

La Alcaldía SDO convocó a los Delegados de todos los sectores, presentándose los representantes de los bloques 1, 3, 4 y 5, faltando los bloques 2 y 6, por lo que se decidió realizar con estos el encuentro, pautado para el día 4 de junio en el salón de secciones de la Sala Capitular a las cuatro de la tarde.

El Secretario General del ASDO Secundino Valdéz, quien encabezó la Asamblea en nombre del alcalde Francisco Peña, agradeció a los presentes la asistencia y dijo que el señor alcalde, ha hecho todos los procedimientos de lugar para la realización de esta asamblea, por lo que también agradeció a los representantes de FEDOMU por el seguimiento y apoyo que han brindado a la alcaldía en estos procesos, destacó la importancia de la asamblea y agradeció a los honorables Regidores presentes, ya que son ellos los garantes y responsables de establecer las normativas.

De su lado, el Presidente del Concejo de Regidores Johan Herrera, saludó a la asamblea y dijo que siempre estará a disposición de la municipalidad y dijo que el reglamento no se había aprobado por falta de consenso entre los Regidores, pero que gracias a Dios todo ya se ha resuelto.

Además del presidente del Concejo, estuvieron los honorables Regidores, Rubén Aybar, PLD, por FEDOMU, estuvo la Lic. Sería Santiago, quien fue la facilitadora del proceso, mientras que por la alcaldía, además del Secretario General, estuvieron el Secretario Técnico, Víctor Hernández, la Directora de Planificación Lic. Francia Santana, el Director de Juntas de Vecinos, Orlando Fernández, la Directora de Aseo Urbano Maribel Abreu, Directores de Polígonos, entre otros.



# ASDO INFORMA:

ALCALDE SDO FRANCISCO PENA, ENVÍA REPRESENTANTE AL LANZAMIENTO DEL 1er. FORO NACIONAL DEL USO RESPONSABLE DE LA MOTOCICLETA: Un paso clave hacia la seguridad vial en República Dominicana.

Santo Domingo, 4 de junio de 2025.

El alcalde Francisco Peña, comisionó al Director de Tránsito Urbano Alexis Ferreras, la Directora Administrativa Adalgisa Castillo y al Director de Planeamiento Urbano Héctor López, para que le representen en la celebración del primer Foro Nacional del Uso Responsable de la Motocicleta, organizado por el INTRANT, FENAMOTO y todos los sectores que se involucran en el sector, el cual tiene el firme propósito de reducir los accidentes de tránsito, seguridad ciudadana y promover una cultura vial responsable, en coordinación además con el gobierno del presidente Luis Abinader y diversas instituciones del sector transporte.

Este evento marca el inicio del Plan Estratégico Nacional de Seguridad Vial 2025-2030, liderado por el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), bajo la dirección de Milton Morrison. Dicho plan, respaldado por 121 entidades públicas y privadas, fue oficialmente promovido en noviembre de 2024 con la firma del Decreto 656-24, siendo el presidente Abinader el primero en suscribirlo.

Uno de los ejes centrales del foro es la promoción del uso obligatorio del casco protector homologado y la capacitación adecuada sobre el uso seguro de motocicletas, acciones clave para combatir las alarmantes cifras de siniestralidad vial.

"El Foro Nacional del Uso Responsable de la Motocicleta representa el comienzo de una nueva realidad vial para nuestro país y para la industria de las dos ruedas, dijo el señor alcalde, a través de sus representantes, de ahí que también la alcaldía SDO, está trabajando para reorganizar el sector con el respaldo del gobierno y las organizaciones sindicales, estamos dando pasos concretos para reducir las muertes por accidentes de tránsito."



## SEGUNDO ENCUENTRO ASAMBLEA DE DELEGADOS PARA EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO.

SEGUNDO ENCUENTRO ASAMBLEA DE DELEGADOS PARA EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO.

Santo Domingo Oeste, 04 de junio de 2025.

Por instrucciones del alcalde Francisco Peña, la Dirección de Planificación y la Secretaría General, realizaron este miércoles la Segunda Asamblea del Presupuesto Participativo 2025, con la participación de los delegados de los bloques 2 y 6, quienes no participaron en el primer encuentro realizado el día 31 de mayo.

Nueva vez, se encontraron los honorables regidores, encabezado por su presidente Johan Herrera, la administración municipal, que encabeza el alcalde Francisco Peña y representado por el Secretario General Secundino Valdéz, FEDOMU y los delegados de los bloques.

Estas Asambleas responden al cumplimiento de lo establecido en la Ley Municipal, por lo que todos los sectores participan para presentar sus necesidades, estas son llevadas a evaluación y se determina junto a los peritos cuál o cuáles son prioridad para ser realizadas de acuerdo con el presupuesto asignado.

En este encuentro, al igual que el anterior, estuvieron presentes el Director de Juntas de Vecinos de la alcaldía Orlando Fernández, la Directora de Planificación Francia Santana, entre otros funcionarios de suma importancia.



# TALLER INTERNACIONAL DE MEDICINA TÁCTICA.

DIRECCIÓN DE RIESGOS Y DESASTRES DEL ASDO, REALIZA TALLER INTERNACIONAL DE MEDICINA TÁCTICA.

Santo Domingo Oeste 05 de junio de 2025.

Las instalaciones del Cuerpo de Bomberos SDO, fue el escenario perfecto, para la realización del Taller Internacional de Medicina Táctica de emergencias impartido por la Fundación Medicine In Mission.

Con este importantísimo entrenamiento se busca tener un equipo preparado y capacitado ante eventualidades tan lamentables como la ocurrida en Jet Set.

Participaron miembros de la Cruz Roja Dominicana, Defensa Civil, Voluntarios de los Bomberos y los Directores del ASDO cuyas funciones sean acorde.

Berkis Peralta, Directora de Riesgos, informó que a raíz del colapso de la discoteca Jet Set, en donde los bomberos de SDO fueron los primeros en llegar al lugar y lograr hacer una efectiva labor, el alcalde Francisco Peña, quedó muy conmovido e impactado, por lo que le indicó capacitar un grupo de gente para que puedan actuar ante una situación como esta, es de ahí que a través del Director de Planeamiento Urbano conoce esta fundación y ellos de inmediato presentaron su disponibilidad para el entrenamiento, el cual contó con una participación de 70 personas.



# LIMPIEZA DE SDO.

NOS MANTENEMOS ENFOCADOS EN LA LIMPIEZA DE SDO.

Santo Domingo Oeste, 11 de junio de 2025.

La limpieza es la carta de presentación de cada barrio y sector del municipio SDO, por tanto la comunidad de Los Olivos, Cabayona y otros lugares, no son la excepción en este gran proceso de limpieza que lleva a cabo el alcalde Francisco Peña, a través de la Dirección de Limpieza y con la labor ardua de los encargados de sectores.

La encargada del sector Los Olivos Wendy Castro, muestra en imágenes la realización eficiente de la recogida de basura en la comunidad, lo que es reconocido por los moradores del sector y agradecen al alcalde, ya que ellos duraban semanas sin ver el camión ir a recoger la basura, esto le provocaba grandes cúmulos y como consecuencia enfermedades virales y de otras índole.

Por un municipio vivible.  
Francisco Peña, alcalde.



# ACTIVIDADES:



ALCALDÍA SDO INVITA A LA GRAN ASAMBLEA DEL CABILDO ABIERTO.

Día: Sábado, 14 de junio de 2025.

Lugar: Sala Capitular.

Hora: 9:00 AM.

¡Su presencia es muy importante!

# CAMBIOS ADMINISTRATIVOS:

El alcalde municipal ASDO, realiza cambios administrativos.

Santo Domingo Oeste, 13 de Junio de 2025.

El honorable alcalde Sr. Francisco Peña, realizó este jueves importantes cambios en el tren administrativo de esta corporación edilicia, con las designaciones en varios departamentos administrativos en la sede central de la alcaldía, así como en los diferentes polígonos del municipio. Los nuevos designados por el alcalde municipal fueron, La Sra. Andrea Villa, Directora General del Polígono 1, el Sr. Sergio Victoria, Interinamente Director del Polígono II, Sr. Francisco Tejada Vásquez, Director del Polígono III, Delegación General de Hato Nuevo y a la Licda. Clara Benítez, Directora de Comunicación y Relaciones Públicas, además abogada asistente del departamento de consultoría jurídica de esta alcaldía.

Fueron designados la Licda. Glenys Luis Adames, Encargada de la Delegación de Palavé, el Sr. Pedro Antonio Saldaña, Asesor de la Policía Municipal y en los aspectos relacionados con las Áreas Verdes de esta Alcaldía, la Licda. Dominga Mosquea, Asesora Honorífica del alcalde y Directora de Maestra de Ceremonias, el Lic. Radhames García López, Asistente Técnico Administrativo del Consultor Jurídico, la Licda. Leticia Campusano Núñez, Encargada de los Alcaldes Pedáneos, bajo la dependencia de Servicios Públicos.

Las designaciones abarcaron a la Sra. Marcia Castro, Asesora del Alcalde y coordinadora de los trabajos Medio Ambientales y Aseo Urbano, Sr. Cristian Polanco Feliz, Enlace de la Delegación Enriquillo. De igual manera, también quedó como Policía Municipal a la Sra. Manuela Nathalie Anostal Jiménez.

Las designaciones están amparadas en la decisión del despacho del señor alcalde número A0014-2025, acogiendo a lo que establece la ley No. 176-07, artículo número 60, literal 4. Todos los incumbentes designados, fueron puesto en posesión por el Secretario General de la alcaldía, Licdo. Secundino Valdez, quien les exhorto a continuar con una labor digna, como sus antecesores, a favor de nuestro municipio.



# ALCALDE FRANCISCO PEÑA ENTREGA CAMIONES.

Alcalde Francisco Peña entrega camiones para fortalecer la recogida de los desechos sólidos.

Santo Domingo Oeste, 13 de junio de 2025.

El director de transportación, Fidel Presinal Suarez, informó en la mañana de hoy, la entrega que hizo el alcalde Francisco Peña de tres camiones nuevos para el mejor desenvolvimiento de la recogida de desechos sólidos en todos los sectores del municipio Santo Domingo Oeste.

El Sr. Presinal resaltó que, con la adquisición de estos nuevos camiones, más los que se han logrado rehabilitar, la flotilla tendrá la capacidad adecuada para responder a cada sector.

"Estamos completando la flotilla de vehículos, porque hemos logrado reconstruir los camiones que estaban parados en transportación, ya se encuentran reparados circulando confortablemente". Así mismo, ponderó que con la entrega de los camiones nuevos completan siete pequeños y tres grandes para ser usados en la recolección de desechos sólidos y en la dirección de Aseo urbano.

Por un municipio vivible.  
Francisco Peña, alcalde.



# PLAN DE REGULARIZACIÓN DE MOTOCONCHISTAS.

ASDO reinicia plan de regularización de motoconchistas.

Santo Domingo Oeste, 14 de junio.

En la tarde de este sábado, la alcaldía de Santo Domingo Oeste, en coordinación con La Federación Nacional de Motoconchos (FENAMOTO), realizó el relanzamiento de plan de regularización de los Motoconchistas, con el propósito de mejorar la organización del sector, así como trabajar en la capacitación y educación de los motoconchistas sobre la ley de tránsito.

El alcalde, Francisco Peña, hizo un llamado sobre la necesidad de la educación sobre la ley de tránsito.

"Se necesita la capacitación y orientación sobre la ley de tránsito, ya que las mayores críticas de los medios de comunicación es sobre las constantes violaciones que incurren los motoristas y que causan muchas indignaciones entre los choferes".

Además, el director de Tránsito de la alcaldía de Santo Domingo, Alexis Ferreras, manifestó que el interés primario del plan de regularización es registrar las paradas de motoconchistas para separarlos de aquellos que se hacen pasar por "Deliverys" y "Mensajeros" para delinquir.

"El gobierno y la alcaldía buscan separar a los motoconchistas del motor Uber y de los delincuentes, buscamos saber cuántas paradas de motoconchistas tenemos en la ciudad, cuales están registradas en el ayuntamiento y cuáles no están registradas, y con este registro, los motoconchistas podrán contar con un trabajo certificado, tanto por la alcaldía, como por el Gobierno Central, que es el INTRANT".

El encuentro se llevó a cabo en el Boulevard de los Famosos, km 12, Avenida Independencia y contó con la presencia del alcalde Francisco Peña, Alexis Ferreras, Director de Tránsito, el Secretario General Secundino Valdez, Joan Herrera, presidente del Consejo de Regidores, Oscar Almánzar, presidente de FENAMOTO, General Eduardo Escalante, director regional Z-8 de la Policía Nacional, Intendente General Luis Gracia, coronel Gómez, coronel Matos Ciprian, y otras personalidades.



# CABILDO ABIERTO:

Con gran éxito ASDO celebra Cabildo Abierto.

Santo Domingo Oeste, 14 de junio, 2025.

Durante este sábado se celebró con gran éxito la sesión de Cabildo Abierto, una actividad para la aprobación del Presupuesto Participativo Municipal (PPM), para el año 2025, en cumplimiento a la Ley 176 - 07, donde se dió a conocer el plan de inversión con un monto total de RD\$ 54,672,204.00, que impactaran diferentes sectores, cubriendo las necesidades más prioritarias, y además, se eligió el comité de seguimiento y control municipal.

El acto fue encabezado por el presidente del Concejo de Regidores, Joan Herrera y contó con la presencia del Secretario General, Secundino Valdez, Wilma Lazala, coordinadora Técnica FEDOMU Ozama y otras personalidades como regidores, delegados y suplentes escogidos en las asambleas de sectores y bloques que han sido realizadas.

Joan Herrera, manifestó la gran satisfacción de que se está agotando el proceso de acuerdo con la ley de la aprobación del Presupuesto Participativo Municipal:

"Se está cumpliendo la ley, es bueno ser parte de la historia, teníamos tres años que no se hacían Cabildo Abierto, estoy involucrado completamente, y decirles a los comunitarios, que se seguirá trabajando otras obras con el presupuesto general".

El Concejo de Regidores de la alcaldía de Santo Domingo Oeste aprobó el Comité de Seguimiento y Control Municipal del Presupuesto Participativo, el cual lo conforman en este año 2025: José de Jesús, Ensanche Altagracia, Ehona Molina, Palmar de Herrera, Heladia Agramonte, Brisa Villa Verde, Nelson Sánchez García, Ciudad de Dios, Cristina Reyes, Barrio Duarte II, Cesar Polanco, Lorenzo Herrera, Cabayona, Carmen Medina, Arroyo Bonito, Abel Muñoz, Café La Mina, Carmen Luisa, Kilómetro 12 Haina, Ramona Ramírez, El Caliche y Víctor Valenzuela, Los Olivos.



# CONGRESO INTERNACIONAL DE TRÁNSITO Y SEGURIDAD VIAL.

El alcalde Francisco Peña, participa en Congreso Internacional de Tránsito y Seguridad Vial.

El alcalde de Santo Domingo Oeste, Sr. Francisco Peña, hizo hoy acto de presencia en el Congreso Internacional de Tránsito y Seguridad Vial, que se celebra en Punta Cana, República Dominicana, con el propósito de fortalecer las competencias de los alcaldes y las alcaldesas del país y de promover el compromiso con políticas efectivas en materia de seguridad vial.

En el marco de la celebración del Congreso Internacional "Tránsito, Movilidad y Seguridad Vial", la firma de este compromiso contó con el respaldo de los alcaldes y alcaldesas del país, la Liga Municipal Dominicana (LMD), el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), el Instituto de Formación Técnico Profesional (INFOTEP) y la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU), donde suscribieron un Compromiso por la Seguridad Vial en los municipios, que contiene el conjunto de acciones a impulsar a nivel territorial para contribuir al logro de las metas establecidas en el Pacto Nacional por la Seguridad Vial, liderado por el presidente de la República, Luis Abinader.

En el evento, el alcalde Francisco Peña estuvo acompañado del Director de Tránsito de la alcaldía, Alexis Ferreras, en respaldo de esta gran iniciativa que busca acciones a impulsar a nivel territorial para contribuir al logro de las metas establecidas en el Pacto Nacional por la Seguridad Vial.



## TALLER "USO DE LAS BUENAS PALABRAS EN LA COMPOSICIÓN MUSICAL".

ASDO imparte Curso Taller "Uso de las Buenas Palabras en la Composición Musical".

Santo Domingo Oeste, 17 de junio.

Con el lema, es hora de cambiar el tono, la Alcaldía de Santo Domingo Oeste (ASDO), en coordinación con el Ministerio de Cultura, imparte Curso Taller titulado "Uso de las Buenas Palabras en la Composición Musical", enfocado en promover el uso responsable y constructivo del lenguaje en la creación musical, dirigido a jóvenes músicos emergentes y gestores culturales comunitarios.

En la apertura del curso taller, estuvo a cargo de la directora de formación en Gestión Cultural, Lady Luciano, junto a la Directora de Desarrollo Social y Cultura, Denisse Pérez, celebrado en el salón de la Sala Capitular de la alcaldía.

El maestro canta autor, Claudio Cohen, explicó que el objetivo de este curso es, promover el uso de un lenguaje inclusivo, positivo, empático y respetuoso, en la literatura.

"Estaremos impartiendo algunas técnicas, que nos posibilitaran hacer una buena canción, con el uso de un lenguaje correcto".

Por un municipio vivible.

Francisco Peña, alcalde.



# DEPORTE EN ACCIÓN:

Alcalde Francisco Peña embellece cancha de Ensanche Altagracia.

Santo Domingo Oeste, 17 de junio.

Con la finalidad de remozar la infraestructura deportiva, fomentar la actividad física y embellecer el espacio público para el desarrollo de los deportistas del municipio, el alcalde, Ing. Francisco Peña, entrega pintura a los residentes de Ensanche Altagracia de Herrera.

El acto de entrega estuvo a cargo del Director de Deporte ASDO, Randolph Antigua Castillo, quién manifestó:

"Dandole seguimiento al programa de pinturas de canchas, estuvimos entregando pinturas, brochas, rolos y bandejas de pintar, para el remozamiento de la cancha, para los directivos deportistas masculinos, femeninos, baloncesto y vóleibol, a pedido de las diferentes ligas que convergen en dicha zona".

Por un municipio vivible.  
Francisco Peña, alcalde.



# FORO DE TRANSPORTE MASIVO EN REPÚBLICA DOMINICANA.

Alcalde Francisco Peña participa en primer Foro de Transporte Masivo en República Dominicana.

El alcalde Francisco Peña, en el día de hoy participó en la celebración de la primera edición del Foro de Transporte Masivo en República Dominicana 2025, un evento que reúne al sector público, privado, la academia y la sociedad civil, para impulsar el desarrollo de un sistema de transporte masivo eficiente, sostenible e innovador en la República Dominicana, dirigida por la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM) y la Oficina para el Reordenamiento del Transporte (OPRET).

El acto fue celebrado en el Auditorio I de la PUCMM, un espacio de intercambio de conocimientos y experiencias sobre las mejores prácticas entre expertos nacionales e internacionales, donde se manifestó diferentes diálogos sobre políticas públicas, regulaciones y modelos de financiamiento en el transporte masivo.

Según explicaron ambas instituciones, este foro concluirá el miércoles 18 de Junio, con mesas de trabajo y equipos técnicos que abordarán los retos y oportunidades del transporte masivo en República Dominicana, como la innovación y digitalización del transporte público, la movilidad sostenible, la regulación, políticas públicas y la infraestructura necesaria para la expansión del transporte masivo, con sus retos en la construcción y modernización del sistema de transporte.



# MALECÓN DEPORTIVO.



En busca de transformar la ciudad, inician construcción del Malecón Deportivo.

El alcalde de Santo Domingo Oeste, Ing, Francisco Peña, presenció el acto de apertura de los trabajos para la gran construcción del Malecón Deportivo Santo Domingo, inaugurados por el presidente de la República Dominicana, Luis Abinader y la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, uno de los tres ejes claves que toma parte del Plan Integrado del Distrito Nacional.

Este gran proyecto, busca transformar 1,7 kilómetros del Malecón de Santo Domingo en el centro de actividades deportivas a nivel internacional que contará con la pista de skatepark, canchas de baloncesto, de voleibol de playa, fútbol, áreas infantiles, graderías cubiertas, baños y espacios para alimentación.

Además, incluirá áreas recreativas para todas las edades, como parque canino, plataforma de pesca, locales comerciales, tumbonas, mesas de picnic, canchas de pádel, zonas verdes y de sombra.

Por un municipio vivible, Francisco Peña, alcalde.

## **ALCALDE FRANCISCO PEÑA SUPERVISA RENOVACIÓN DE PARQUES.**

Alcalde Francisco Peña supervisa renovación de parques en diferentes puntos del municipio.

Santo Domingo Oeste, 18 de junio.

El alcalde Ing. Francisco Peña, realizó un recorrido de supervisión del inicio de las obras de renovación y reconstrucción de los diferentes parques del municipio, que busca crear un ambiente de calidad y bienestar para el disfrute de todos los munícipes.

El alcalde supervisó las obras en compañía de la Ing. Eugenerys Lucia De la Rosa De Cabrera, Directora de Obras Públicas ASDO, donde han realizado trabajos de remozamiento y mantenimiento en varios parques del municipio, y un recorrido que abarcó la visita de las principales avenidas, donde se lleva a cabo la siembra de árboles y otras tareas, para el embellecimiento del municipio.

Los parques supervisados son: Olimpo, Cabayona, Galaxia y Los Banquitos.

Los trabajos de reconstrucción y remodelación de los parques, fueron contratados bajo la modalidad de comparación de precios, que se están llevando a cabo en algunas localidades del municipio.

Por un municipio vivible, Francisco Peña, alcalde.





Hoy celebramos el Día de Corpus Christi, una fecha especial para recordar la presencia viva de Jesús en la Eucaristía. Que este día sea de recogimiento, fe y unión espiritual.

"Yo soy el pan vivo que ha bajado del cielo" - Juan 6:51.

## ALCALDE ENTREGA FLOTILLA DE CATORCE CAMIONES:



Alcalde Francisco Peña entregó una flotilla de catorce camiones para el mejoramiento del servicio de la recogida de desechos sólidos.

Santo Domingo Oeste, 19 de junio.

La Alcaldía de Santo Domingo Oeste (ASDO), entregó una flotilla de catorce camiones a las delegaciones del municipio para el mejoramiento de la limpieza, aseo urbano, los trabajos del drenaje sanitario y pluvial, los cuales serán utilizados para la recolección de desechos sólidos.

El acto de entrega estuvo presidido por el alcalde, quien destacó la necesidad de mejorar los servicios a los munícipes.

Los sectores beneficiados con la entrega de los camiones son: Ensanche Altagracia de Herrera, El Abanico, Iván Guzmán, Bayona, Manoguayabo, Las Caobas, un camión de volteo respectivamente.

Otras delegaciones, a las que se le entregó un camión a cada una, fueron: El Libertador de Herrera, Buenos Aires, Hato Nuevo, Barrio Enriquillo, Barrio La Venta, Barrio Duarte y Las Palmas de Herrera.

También le fueron entregados un camión volteo a la Policía Municipal, (Tránsito- Espacio Público), y los Departamentos de Limpieza y Ornato de esta alcaldía.

## REUNIÓN CON DIRECCIONES OPERATIVAS Y TÉCNICAS DEL ASDO.

ALCALDE FRANCISCO PEÑA, SE REÚNE CON DIRECCIONES OPERATIVAS Y TÉCNICAS DEL ASDO.

Santo Domingo Oeste, 21 de junio de 2025.

Con la finalidad de reforzar y supervisar los trabajos que realiza la alcaldía SDO, en favor de la municipalidad, el alcalde Francisco Peña, sostuvo una reunión con los encargados y directivos de los departamentos operativos y técnicos, para puntualizar los trabajos, priorizar las urgencias antes de que arrecien las lluvias y seguir desarrabalizando las vías públicas. La reunión que se realizó este sábado 21 de junio, en el Despacho del Alcalde. En la reunión participaron el Secretario General, Secretario Técnico, Tránsito Urbano, Espacios Públicos, entre otros funcionarios de la alcaldía.

Recientemente el alcalde integró nuevas flotillas de camiones recolectores con los que se continúa dando respuestas oportunas a los munícipes sobre la recogida de la basura. Durante la reunión el alcalde motivó a los presentes a seguir dando el todo por el todo, para el bienestar, no solo de los que vivimos aquí, sino también de los que nos visitan a diario. Por un municipio vivible.



## GABINETE INTERINSTITUCIONAL DE IMPLEMENTACIÓN DE ESTRATEGIA NACIONAL INTEGRAL DE SEGURIDAD CIUDADANA (ENISC).



Alcalde asiste a Gabinete Interinstitucional de Implementación de Estrategia Nacional Integral de Seguridad Ciudadana (ENISC).

-Santo Domingo Oeste. 23 de junio 2025.

El alcalde de Santo Domingo Oeste Francisco Peña, sostuvo un encuentro con el Gabinete Interinstitucional de Implementación de Estrategia Nacional Integral de Seguridad Ciudadana (ENISC).

Este sistema fue establecido mediante el decreto 645-21, que crea el Sistema Nacional de Seguridad Ciudadana.

En el acto se eligió a la representante de dicho organismo en el municipio de Santo Domingo Oeste, Lic. Adalgisa Castillo.

Los miembros del Ministerio de Interior y Policía destacaron la importancia de extender el Sistema de Seguridad Nacional Ciudadana en todas las provincias y municipios del país. En tanto, el alcalde Francisco Peña agradeció al Ministerio de Interior y Policía, la integración al municipio de dicho Programa de Seguridad Ciudadana.

El acto se realizó en el Salón de Eventos del Ministerio de Interior y Policía.

## COMUNICADO:



**Alcaldía  
Santo Domingo Oeste**

### **COMUNICADO IMPORTANTE**

Se informa a todos los contribuyentes que los pagos de arbitrios municipales y **todo lo que sea competencia de la Dirección de Planeamiento Urbano**, deben ser gestionados en esa Dependencia, en las oficinas oficiales de la Alcaldía, ubicadas en Los coquitos, Manzana 19, No. 19, Las caobas.

No se reconocerán pagos realizados a personas o intermediarios en la vía pública. **Quien lo haga deberá pagar nuevamente en la institución**, y su trámite será suspendido hasta regularizar el pago. Estas disposiciones están amparadas en el **Artículo 307, de la Ley 176-07. Párrafo I.**— Ningún miembro, funcionario o empleado de la administración municipal, que no sea de los encargados por esta Ley podrá percibir cantidad alguna, directa ni indirecta, de los contribuyentes u otros deudores del cabildo, por cualquier concepto, para el pago de tales deudas.

#### **Punto de pago y canales autorizados:**

**Departamento de caja general** en la oficina central, nuestros canales de pago vía transferencias y depósitos bancarios a las cuentas del Ayuntamiento Santo Domingo Oeste.

**Evite contratiempos. Pague sólo en los canales oficiales.**

**Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas ASDO.**



## ALCALDE FRANCISCO PEÑA, SE REÚNE CON PROCURADOR FISCAL ADJUNTO PARA ASUNTOS MUNICIPALES.



.-Santo Domingo Oeste, 26 de junio 2025.

El alcalde de Santo Domingo Oeste, señor Francisco Peña, sostuvo un importante encuentro interinstitucional con el Procurador Fiscal Adjunto, para asuntos municipales, Lic. Sandy Santana, donde participaron varios funcionarios de la alcaldía del área administrativa, así como de otras dependencias del cabildo.

El encuentro se llevó a cabo con el propósito de hacer más eficiente el proceso de cobros de los arbitrios de acuerdo a lo que establece la ley 176-07, con la colaboración de la Procuraduría Fiscal para Asuntos Municipales, la cual dará atención y seguimiento a las denuncias de los cobros ilegales, por personas inescrupulosas, que se dedican a estafar en nombre de la alcaldía.

El alcalde Francisco Peña, manifestó su confianza en los acuerdos legados con el Ministerio Público para asuntos municipales, así como las instrucciones dadas a la Policía Municipal para el perseguimiento de los delitos que afecten el buen nombre de la Alcaldía de Santo Domingo Oeste, en detrimento de los munícipes, advirtiendo que será severo en la solicitud de la aplicación de la ley, sin distinción de personas.

La reunión se efectuó en el despacho del alcalde, con la participación del Secretario General, Secundino Valdez, Secretario Técnico, Victor Hernández, Directora Administrativa, Lic. Adalgisa Castillo, Director de Planeamiento Urbano, Hector López y la Directora de Arbitrios, Lic. Yuri Marte.

## ASDO REALIZA OPERATIVOS PARA CONTROLAR LA PROLIFERACIÓN DE PUESTOS DE VENTAS NO AUTORIZADOS.



Santo Domingo Oeste, 26 de junio 2025.

La Policía Municipal de la Alcaldía de Santo Domingo Oeste (ASDO), intervino hoy en el Mercado de Pintura, con el apoyo de la Policía Nacional (PN), La Dirección General de Migración (DGM), La Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (Digesett) y La Dirección de Tránsito ASDO, para retirar obstáculos y estructuras ilegales, incluyendo la remoción de ventas de comerciantes ambulantes.

Con el objetivo de mantener el orden público y la seguridad ciudadana, la Policía Municipal desabarrizaron varios espacios públicos ocupados de manera ilegal, que generan congestión y obstruyen el paso peatonal y vehicular.

La Directora de la Policía Municipal, Jacqueline Sánchez, informó que incautaron estructuras que ocupaban el espacio público sin permiso, como tarimas, mesas de frutas, lonas, canastos, tinacos, bañeras, entre otros instrumentos que se encontraban obstaculizando las aceras.

Asimismo, ponderó que buscan hacer cumplir las normativas municipales sobre uso del espacio público, asegurando un ambiente seguro y ordenado para todos los ciudadanos.

## DEPORTE EN ACCIÓN:



Santo Domingo Oeste, 27 de junio 2025.

Alcaldía de Santo Domingo Oeste (ASDO), hace entrega de dos tableros con sus aros a los Dirigentes Deportivos del Club Nuevo Horizonte.

## ESCUELAS LABORALES:



Santo Domingo Oeste, 27 de junio 2025.

Con la finalidad de incentivar la creatividad y el desarrollo artístico infantil, la Alcaldía de Santo Domingo Oeste, a través de la Dirección de Escuelas Laborales ASDO, dió inicio a un curso de dibujo dirigido a niños y niñas, en el Centro Educativo Savica, ubicado en las Palmas de Herrera.

El curso tiene una duración de seis meses, impartido por el maestro de arte, señor Valerio Alberto Ogando, quien enseña a los participantes técnicas básicas de dibujo y expresión artístico.

Al finalizar el curso, los niños y niñas tendrán una graduación, donde tendrán una presentación artística colorida de cuadros, elaborados por los infantes, mostrando los logros alcanzados.

Esta iniciativa forma parte de un programa artístico infantil, impulsado por la Alcaldía de Santo Domingo Oeste, que busca apoyar y promover el arte en centros educativos municipales.



30 de junio 2025.

¡Feliz Día del Maestro!

Hoy celebramos a quienes enseñan con el corazón, inspiran con el ejemplo y transforman vidas con su vocación.

Gracias por sembrar conocimientos y valores a cada estudiante.

#alcaldiasdo

## REUNIÓN PARA REFORZAR LIMPIEZA DE IMBORNALES.



Alcaldía de Santo Domingo Oeste realiza reunión para planificar el seguimiento de limpieza de imbornales y drenaje pluvial ante vaguada.

Santo Domingo Oeste, 30 de junio de 2025.

La Alcaldía de Santo Domingo Oeste (ASDO), sostuvo una reunión de planificación este lunes, con el objetivo de incrementar las acciones preventivas ante la vaguada que afecta el país.

El encuentro se centró en el diseño de un plan integral de limpieza de imbornales y mantenimiento del sistema de drenaje pluvial más intenso, con el propósito de reducir el riesgo de inundaciones y proteger a los munícipes del cabildo.

Durante la reunión, encabezada por el alcalde Francisco Peña, se establecieron rutas prioritarias para la intervención inmediata en sectores más vulnerables.

"La prevención es clave. No podemos esperar que las lluvias hagan estragos para tomar acción. Este plan busca garantizar la seguridad y bienestar de nuestra gente", expresó el alcalde.

La jornada de limpieza iniciará en las próximas horas y abarcará todos los sectores del municipio.

Las autoridades hacen un llamado a la ciudadanía a colaborar con el mantenimiento de los espacios públicos, evitando lanzar desperdicios a las calles y cañadas, lo cual obstruye el sistema pluvial y agrava las inundaciones.

# BOLETÍN INFORMATIVO JUNIO 2025.



ESTE BOLETIN FUE CREADO POR LA DIRECCION DE RELACIONES PUBLICAS.

[WWW.AYUNTAMIENTOSDO.GOB.DO](http://WWW.AYUNTAMIENTOSDO.GOB.DO)